
Excelentíssima senhora Presidente,

DRA.  ANDRÉA  DELEGADA, Vereadora  infra-assinada,  na

forma  regimental,  apresenta  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito  Municipal,

EMERSON RODRIGO CAMARGO o presente  REQUERIMENTO solicitando

as seguintes informações sobre a possível volta dos cursos promovidos pelo

Fundo Social de Solidariedade.

Os  cursos  promovidos  pelo  Fundo  Social  de  Solidariedade

sempre foram muito importantes na formação profissional de muitas pessoas

que,  após  passarem  pelas  qualificações,  iniciavam  suas  atividades

profissionais que colaboravam para o sustento do lar de muitas famílias.

1)  Existe  a  possibilidade  de  volta  dos  cursos  profissionalizantes  do  Fundo

Social de Solidariedade? Quando serão abertas as matrículas?

2) Caso voltem, quais opções serão oferecidas a população?

3)Existe  a  possibilidade  de  serem  gratuitos  para  as  pessoas  que  estão

desempregadas?

Jaboticabal, 28 de março de 2022.

DRA. ANDRÉA DELEGADA
Vereadora - PSC 

Rua Barão do Rio Branco, 765 - CEP: 14870-330 - Jaboticabal-SP
Fone: 16.3209.9477  - Site: www.jaboticabal.sp.leg.br

Documento assinado digitalmente nos termos da MP 2.200-2/2001 e da Resolução nº  346/2018

REQUERIMENTO Nº 193/2022
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